

MANIFESTE DES CANDIDATS

CHERS CONCITOYENS,

Sous l'égide de la Section Salonaise du Parti Démocrate et du Mouvement Républicain Populaire, de sa Section Féminine et de son Groupe des Jeunes, nous venons nous présenter à vos libres suffrages.

Aucune autre ambition ne nous anime que celle de servir la cité. C'est cette volonté de travailler pour le bien de tous qui nous a rassemblés. Nous ne sommes pas les hommes ou les femmes d'un Parti, au sens étroit du mot, mais des hommes et des femmes passionnément attachés à l'idée de patrie, à l'idéal de justice, de liberté et de fraternité sans lequel la république et la démocratie ne sauraient être que de vains mots !

Dans le cadre restreint des activités municipales, nous sommes décidés, si vous nous accordez votre confiance, à unir tous nos efforts pour refaire de notre cher Salon, la ville accueillante, joyeuse et prospère où tous, mais principalement les plus humbles et les plus petits, auront la possibilité de vivre dignement du produit de leur travail.

Ouvriers, employés, cultivateurs, artisans ou patrons, nous sommes tous des travailleurs et ce sont les intérêts des travailleurs de la terre, du bureau, du magasin, de l'atelier ou de l'usine que nous aurons à cœur de défendre et de faire triompher. Nous sommes des familiaux, des syndicalistes et des mutualistes. C'est en coopérant avec tous les groupements des forces vives de la Famille, de la Profession et de la Mutualité que nous pensons pouvoir travailler le plus efficacement au progrès des grandes causes qu'ils incarnent.

Cette élection n'est que provisoire, puisque trop de nos concitoyens encore retenus dans l'Allemagne hitlérienne ne pourront y participer. Mais elle engage tout de même l'avenir et nous voudrions, d'abord, que nos chers prisonniers et déportés déjà rapatriés puissent se rendre compte qu'il y a tout de même quelque chose de changé en France, en constatant le sérieux, la dignité et la loyauté avec lesquels les différentes formations politiques se présentent devant les électeurs.

Le gouvernement du général de Gaulle attend de cette élection une indication sur la volonté du peuple français. Nous avons le ferme espoir qu'il ne sera pas déçu dans son attente et que la première manifestation du suffrage universel sera pour lui confirmer la confiance de toute la France, plus attachée que jamais — parce qu'elle a trop souffert d'en être privée — aux libertés et aux lois de la République.

C'est avec le sentiment d'avoir fait simplement et honnêtement notre devoir que nous nous permettons de vous demander de faire le vôtre.

Aux urnes, citoyennes et citoyens ! Pour Salon, pour la France et pour la République.

L'un des candidats : **Raoul FRANCOU.**